

Bausch + Lomb confía en TGW Logistics para automatizar su centro logístico en Países Bajos

- Mayor nivel de servicio, reducción de costes logísticos y mejora ergonómica para los empleados como principales ventajas.
- Robots automatizados se encargarán del montaje, cierre y dimensionado de las cajas de envío.
- El proyecto marca el inicio de una colaboración estratégica a largo plazo.

(Marchtrenk, Austria, 30 de septiembre de 2025) En el municipio neerlandés de Aalsmeer, a unos 13 kilómetros al suroeste de Ámsterdam, TGW Logistics está construyendo un centro de distribución altamente automatizado para Bausch + Lomb, cuya finalización está prevista para otoño de 2027. Gracias a una solución Goods-to-Person de alto rendimiento, el nuevo sistema permitirá optimizar el nivel de servicio, reducir los costes logísticos y mejorar la ergonomía en los puestos de trabajo.

Fundada en 1853 por J. J. Bausch en Rochester (Nueva York), Bausch + Lomb es una de las empresas más antiguas aún activas en Estados Unidos. Hoy en día, se posiciona como líder mundial en productos oftalmológicos tecnológicos, incluyendo lentes de contacto, instrumentos quirúrgicos y productos farmacéuticos. La compañía opera en más de 100 países, cuenta con aproximadamente 13.500 empleados y generó unos ingresos de 4.800 millones de dólares en 2024.

Automatización como respuesta al de crecimiento

Ante la creciente demanda y la saturación de su sistema intralogístico actual, Bausch + Lomb buscaba una solución escalable y personalizada que respondiera a sus exigentes estándares de calidad en el sector de la tecnología médica. La automatización se convierte así en un pilar clave para afrontar el crecimiento previsto en los próximos años.



TGW Logistics: socio estartégico a largo plazo

Tras una fase intensiva de análisis y planificación, Bausch + Lomb ha depositado su confianza en la experiencia de TGW Logistics. "Estamos encantados de colaborar con Bausch + Lomb. Nuestro cliente buscaba no solo un proveedor, sino un socio estratégico a largo plazo", afirma Bart Van Eycken, Director of Sales en TGW Logistics North Europe. "Como empresa propiedad de una fundación, TGW es un socio estable y fiable, con una fuerte cultura corporativa y valores sólidos."

Almacén shuttle: el corazón del nuevo centro logístico

El núcleo del sistema en Aalsmeer será un almacén shuttle con más de 150.000 ubicaciones de almacenamiento. Gracias a la configuración de doble profundidad, se optimizará el uso del espacio disponible. Un total de 300 robots gestionarán el almacenamiento y recuperación de hasta 8.700 contenedores por hora. Los pedidos se prepararán en estaciones de trabajo ergonómicas de alto rendimiento.

En la zona de embalaje, los robots automatizarán el montaje y cierre de las cajas. Posteriormente, una máquina de dimensionado ajustará la altura de cada caja para minimizar el volumen y reducir los costes de envío. El almacén shuttle actuará como buffer hasta que los pedidos pasen al área de paletizado automático y finalmente a expedición.

Para más información, visita www.tgw-group.com/es.



Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

www.tgw-group.com/es

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
info@tgw-iberica.es